

07.09.2022

Infoveranstaltung Regiotram

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Schneller und
komfortabler von
Aachen nach
Baesweiler!



www.regiotram-aachen.de

Kommt die Regiotram oder kommt sie nicht? Für diese Entscheidung ist es noch zu früh. Wichtige Erkenntnisse liegen aber bereits vor. Am 20. September informieren Experten und Expertinnen über die Ergebnisse des ersten Teils der Machbarkeitsstudie und das Projekt.

Wir - die StädteRegion, die Stadt Aachen und der AVV - laden Sie im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche am 20. September ab 17.00 Uhr ganz herzlich zu einer Informationsveranstaltung in die Tannhäuser-Halle der Firma Talbot ein. Warum bei Talbot? Weil diese traditionsreiche Firma seit 180 Jahren in Aachen Schienenfahrzeuge baut und daher ein inspirierendes Umfeld bietet.

Prof. Dr.-Ing. Tobias Kuhnimhof (RWTH Aachen, Lehrstuhl und Institut für Stadtbauwesen und Stadtverkehr) eröffnet mit einem kurzen Impulsvortrag zu Mobilitätstrends.

Projektleiter Dr. Stefan von der Ruhren (AVV) und das beauftragte Gutachterbüro aus Karlsruhe stellen Ihnen den aktuellen Stand des Projekts und die Ergebnisse der ersten Machbarkeitsstudie vor.

Gemeinsam werden Stadtbaurätin Frauke Burgdorff, ihre Kollegin Susanne Lo Cicero-Marenberg von der StädteRegion Aachen und IHK-Geschäftsführer Dr. Gunter Schaible über das Projekt und Ihre Fragen und Anregungen diskutieren.

Anschließend haben Sie die Möglichkeit, sich an Informationsständen direkt mit den Expert*innen und Projektverantwortlichen auszutauschen.

Sie können nicht vor Ort sein? Kein Problem! Wir werden die Veranstaltung aufzeichnen und im Nachgang online stellen, so dass Sie sich auch zu einem späteren Zeitpunkt noch informieren können.

Infoveranstaltung

- **Wann?** Dienstag, 20. September, 17:00 Uhr
- **Wo?** Tannhäuser-Halle, Talbot Services GmbH, Jülicher Str. 213-237, Aachen
- Infos: www.regiotram-aachen.de